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Lotto C Variante Sud Scontro politico sul progetto Anas. Comune, riunione di maggioranza sulla
mozione che dice no. Dal comitato “Via” della Regione arriva un nuovo stop

 L’AQUILA Continua a far discutere la realizzazione del lotto C (Bazzano-Onna-San Gregorio) della
Variante Sud. Ieri sera in Comune c’è stata una riunione della maggioranza di centrosinistra per trovare
una posizione unitaria in vista del consiglio comunale di lunedì quando sarà discussa una mozione di
Sinistra italiana e Rifondazione con la quale si invita il consiglio a dire no al lotto C e a “sposare” il
progetto dei comitati che vogliono in alternativa alla Variante Sud la messa in sicurezza e l’allargamento
della strada statale 17. La riunione è finita molto tardi, ma sembra che sia Sinistra Italiana (Si) che
Rifondazione (Prc) abbiano rifiutato l’invito arrivato soprattutto dal Pd a ritirare la mozione e fare una
pausa di riflessione. Il voto su quella mozione potrebbe avere conseguenze anche sulla tenuta complessiva
della maggioranza di centrosinistra e il sindaco Cialente sarebbe già pronto a ritirare le deleghe ai due
assessori di Si e Rifondazione, Betty Leone e Fabio Pelini. Intanto il Comitato “Via” della Regione ha
disposto, nella riunione di due giorni fa, «la realizzazione dell’inchiesta pubblica per la contestata Variante
Sud- Lotto C, con riapertura dei termini di 60 giorni per la presentazione delle osservazioni da parte del
pubblico». Lo ha reso noto il Forum Abruzzese dei Movimenti per l’Acqua. «All’ordine del giorno della
riunione», scrive il Forum, «vi era esclusivamente la discussione su un problema procedurale e non la
valutazione dell’intera opera (in questo senso sul parere vi è un refuso relativo al rilascio del parere di
compatibilità che, ovviamente, non è corretto e deriva probabilmente dal format dei verbali). La stazione
ornitologica abruzzese, assieme all’associazione “Nuovo senso civico”, con il supporto del “Forum H2O”
che da tempo segue l’opera, avevano inviato dettagliate osservazioni. In primo luogo» sottolinea
l’associazione «erano state contestate le procedure seguite in relazione alla pubblicazione del progetto da
parte di Anas e alle scadenze per il deposito delle osservazioni. In merito a questa problematica il Comitato
ha deciso di riaprire i termini di 60 giorni per le osservazioni dando ragione alle associazioni. Inoltre il
Comitato Via, tenendo conto delle delibere dei comuni di Barisciano e Fossa, ha anche ordinato la
realizzazione dell’inchiesta pubblica, uno strumento di partecipazione che finalmente la Regione Abruzzo
ha deciso di attivare sulle opere pubbliche più controverse». Lelio De Santis dell’Italia dei Valori, in una
nota, invece, dice «sì alla Variante Sud. Da troppo tempo si discute sul lotto C per migliorare la viabilità
L’Aquila-Pescara, con incontri sul territorio con le associazioni e le comunità locali, utili a chiarire tutti gli
aspetti tecnici e progettuali, ma anche utilizzati per scopi politici. È bene ricordare che la proposta
progettuale è stata presentata per velocizzare i tempi di percorrenza tra le due principali città abruzzesi e il
cospicuo finanziamento è stato concesso a questo fine».
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